



ADAC Formel Masters startet in Oschersleben

ADAC Formel Masters startet in Oschersleben - 4. März 2013. Das ADAC Formel Masters startet 2013 in seine sechste Saison. Beim traditionellen Saisonauftakt in der Motorsport Arena Oschersleben (26. bis 28. April 2013) präsentiert die Nachwuchsserie ein starkes Starterfeld. Bis zum Nennschluss am 1. März haben sich sieben Teams mit insgesamt 24 Startplätzen eingeschrieben. Deutschland stellt mit zwölf Piloten den Großteil des international besetzten Feldes, hinzukommen zwei Dänen sowie jeweils ein Talent aus Österreich, den Niederlanden und der Schweiz. Erstmals in der Geschichte der ADAC-Formelschule geht zudem ein Südafrikaner an den Start. In den kommenden Wochen werden die Teams ihre kompletten Fahreraufgebote bekanntgeben. Die ADAC Formel-Nachwuchsförderung hat eine lange Tradition und ist seit vielen Jahren Ausgangspunkt für künftige Motorsport-Stars. In der Vergangenheit begannen Formel-1-Fahrer wie Sebastian Vettel, Nico Hülkenberg, Timo Glock oder Nico Rosberg sowie DTM-Stars wie Martin Tomczyk oder Ralf Schumacher ihre erfolgreichen Karrieren in den diversen ADAC Nachwuchs-Formelserien. (ampnet/deg) Auto-Medienportal.Net Enzer Strasse 83 31655 Stadthagen Deutschland Telefon: +49(0)5721 9383988 Telefax: +49(0)5721 92175 Mail: newsroom@auto-medienportal.net URL: [http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pintr_=524771](http://www.auto-medienportal.net/) width="1" height="1">

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Unsere Arbeit wird bestimmt von dem Ziel, Dienstleistung für Redakteure und Autoren zu bieten. Dafür bereiten Fachjournalisten Fotos und Texte für Auto-Medienportal.Net so auf, dass sie deren fachliche Ansprüche erfüllen. Das Material steht allen Medien für die redaktionelle Berichterstattung honorarfrei zur Verfügung (siehe unsere AGB), weil unsere Arbeit von Sponsoren getragen wird.